

市民の皆さんの声を募集しています！

## 今

の市報は曾於市の色々な仕事を掘り下げたものを特集しているのですが、興味があり楽しく読んでいます。愛の里にそうめん流しにまだ行ったことがないので、いつてみようと思います。今後は市役所の課で行っている仕事内容など取り上げてほしいです。(N・Oさん・50代・男性)

お便りありがとうございます。取材で色々な方にお話しを聞く度、情熱をもったアツイ方が曾於市には沢山いるな、と実感します。愛の里はとても涼しく、そうめんも美味しいので是非行ってみたいですね！特集案、ありがとうございます！

## 主

人の祖父母が曾於市にいる関係で、主人と4歳になる娘と3人で5・6回遊びに来ています。埼玉育ちの私は、鶏肉を生で食べれるなんてびっくり！感動しました。曾於市はお肉も新鮮で美味しく、緑いっぱい癒しの場所です。曾於市大好き！娘もお星人好きです。SOO GOOD！(さやびーさん・30代・女性)

埼玉からのお便りありがとうございます。鳥刺しは美味しいですよ。

暑い夏にとっておきの避暑地もありますので夏も家族みんなで遊びにきてください！

## 実

は隣のスゴイ人を読みました。群馬県の方がバイクで日本一周：いろいろあったでしょう。遠いところから縁あって移住して下さり、応援したくなりました。笑顔もとてもいいですね。今度の特集ではゴミの分別について取り上げてほしいです。曾於市は細かいので、その理由を考えるきっかけになったらと思います。(E・Tさん・60代・女性)

青柳さんの行動力には驚かされました。私も学生時代に友達とヒッチハイキングを試みようとしてましたが、実行する勇気がありませんでした。(笑)。ゴミの分別は、確かに細かいという意見も聞くことが多いのでいつか特集にしたいと思います。

## 今

回の特集とっても面白かったです！お出かけしたくなるようなスポットが沢山載っていて、涼しそうに夏休みに家族で行って

たいなと思いました！また、ヘアサロンもオシャレなお店や長年に渡り地元愛されてるお店などが紹介されていて楽しく読ませて頂きました！まだまだ知らないお店やスポットなど沢山教えて頂けたら嬉しいです。(アップルパイさん30代・女性)

是非、家族みんなで暑い夏を曾於市で乗り気ってください！取材を通して色々なお店に出会えて、それを皆様にお伝えできることがとても楽しいです！これからもアンテナを張って、いろいろなお店を紹介していけたら、と思います！

面白かった記事など広報紙の感想、これから取り上げてほしいこと、身の回りで起きた楽しかったできごとなど、お寄せください。

P31のハガキをお送りいただくか、余った年賀状での郵送、本庁・支所への持ち込みなどでもOKです。



曾於市役所ホームページのメールフォームよりお送りいただけます。

※お便りはWEBサイトからでも受付可能！

## 今月のプレゼント 8月号



酒蔵 大隅家

やごじ焼酎 720ml

3名様

応募締切  
8月15日必着

※企画課まで直接取りに来られる方に限ります。

まちの話題でも登場した、岩川商店街にある「酒蔵 大隅家」と曾於市非公認キャラクターやごじいのコラボ焼酎が誕生！

焼酎は岩川の老舗「岩川醸造」の本格芋焼酎「多夢蔵」を使用しており、飲みやすく、老若男女楽しめる味。今日のダレヤメに、「大隅の焼酎」はいかがでしょうか？

Kショップ味彩館・酒蔵 大隅家 ☎ 099-482-0048

お便りをいただいた方の中から抽選でプレゼントいたします。希望される方は、必要事項をすべてご記入の上、お送りください。当選者の発表は当選の通知をもって代えさせていただきます。